

Vous nous avez sollicités au sujet des nuisances olfactives liées à l'épandage de lisier.

Il s'agit en fait de digestat, produit résiduel de l'unité de méthanisation.

Nous avons pris contact avec le service compétent au niveau de la Préfecture, qui suit de très près ce dossier et qui a rencontré l'exploitant les 6 et 7 janvier dernier pour trouver une solution au problème de chauffe de la cuve.

L'inspecteur doit revenir en début de semaine prochaine.

La panne a été réparée mais pour revenir à la normale, il faudra compter environ un mois.

Entre temps, des solutions seront validées afin de recourir à l'épandage le moins possible.

Soyez convaincus que ce dossier nous préoccupe et que nous le suivons de près.

L'inspecteur nous a également précisé que les émanations, certes d'une odeur nauséabonde, ne sont pas toxiques